



An den Grossen Rat

16.5477.02

PD/P165477

Basel, 2. November 2016

Regierungsratsbeschluss vom 1. November 2016

Interpellation Nr. 111 von Eric Weber betreffend „Wahlkampf zur Grossratswahl vom 23. Oktober 2016“

(Eingereicht vor der Grossratssitzung vom 19. Oktober 2016)

„Durch die Briefwahl hat sich der Wahlkampf in Basel ganz verändert. Als es früher noch keine Briefwahl gab, da waren die Zeitungen voll mit Werbe-Anzeigen der Parteien. Das gibt es heute kaum mehr. Die Wahlumschläge werden vier Wochen vor der Wahl verschickt. Daher haben die meisten Basler schon bis Ende September oder Anfang Oktober abgestimmt.“

Diese Interpellation ist für die GR-Sitzung vom 19. Oktober und der Interpellant bittet, aus Wichtigkeit und aktuellem Anlass, diese Interpellation mündlich zu beantworten. Danke.

1. Wieviele Basler haben bis zum heutigen Stichtag schon abgestimmt? Oder anders gefragt: Wieviel Wahlumschläge sind schon eingegangen?
2. Wo werden die Wahlumschläge im Rathaus aufbewahrt? Nicht dass ein Dieb diese an sich nimmt oder für einzelne Parteien austauscht und abändert.
3. Sind die Basler Grossratswahlen bis heute normal verlaufen oder gab es Unregelmässigkeiten und Verhaftungen?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Interpellation wie folgt:

Die Grossratswahlen sind ordnungsgemäss verlaufen; alle Resultate sind auf www.wahlen.bs.ch abrufbar.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatschreiberin